



まきた 牧田っ子 No.16

TEL 378-0516 FAX 378-9530
<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp./maki-e/>



うんどうかい かいさい 運動会を開催しました・・・11月11日(土)

ぜんじつ あめ いったん あきば れいわ ねんど うんどうかい じっし
前日の雨から一転して秋晴れとなり、令和5年度の運動会を実施することができました。今年
は3年ぶりに1年生から6年生までが一緒に参加する運動会となりました。遅い時期の開催とな
りましたが、れんしゅう どうじつ ねっちゅうしやう しんばい とく こどもたちは数週間前
から並び方はもちろん競技についても、毎日のように練習を行ってきました。今年から復活した
「表現」については、どの学年も時間をかけて練習を積み重ねました。特に6年生にとっては
さいご うんどうかい ちから はい れんしゅう すがた よう かん
最後の運動会であり、ひときわ力の入った練習の姿であった様に感じました。どの子どもも手
を抜かず、みんな一生懸命走ったり、競技をしたりしていましたが、誰も大きな怪我をすること
がなく、ふじお 無事終わることができたのが大変嬉しいことでした。

さいご うんどうかい む みなさま じよそうさぎやう せいそうさぎやう おこな
最後に、運動会に向けてボランティアの皆様が、除草作業や清掃作業などを行っていただき、
みなさま そうちやう じゆんび しゅうへん みまわ まわ うんどうかい おこな
PTAの皆様は、早朝より準備や周辺の見回りなどのサポートに回っていただき、運動会を行
う上で大変助かりました。また、おほ ほごしゃ みなさま しゅうへんてんほ ちゅうしや はいりよ
多くの保護者の皆様も周辺店舗への駐車についてご配慮いた
だき しょくいんいちどうかんしや みなさまほんどう
職員一同感謝しております。皆様本当にありがとうございました。



いいのこうこう ふうのこうこう とうりゅうかい 飯野高校との交流会がありました・・・11月1日(水)、2日(木)

11月1日(水)と2日(木)、飯野高校の英語科の生徒それぞれ10名ずつが来校し、1年生と2年生に交流授業をしていただきました。2年目となる今年は、昨年同様、英語を使った歌や遊び、ブラジルの遊び、ペルーの遊び、フィリピンの遊びの4グループに分かれ、高校生がそれぞれの言語を使った遊びを、児童に教えながら一緒に遊んでくれました。1日(水)は1年生、2日(木)は2年生で実施しましたが、子どもたちは、楽しく、優しく教えてくれる高校生のお兄さんお姉さんとたちと一緒に、楽しい時間を過ごしていました。



そうとくちゅうがっこうかくだいがっこうえいきょうぎかい 創徳中学校区拡大学校運営協議会がありました・・・11月7日(火)

11月7日(火)に、創徳中学校区の3つの小学校と創徳中学校の学校運営協議会が集まり、合同で開催する拡大学校運営協議会が開催されました。2回目となる今回は、令和6年度から令和9年度までを見こして策定される次期鈴鹿市教育振興基本計画に合わせ、その取組の基本となる21の基本事業をテーマに、子どもたちの教育を取り巻く実態や課題について、それぞれのグループで話し合いました。参加いただいた委員の皆様からは、同じ中学校に通う地域として、共通の課題も多く出され、それぞれの地域の強みや特徴を生かし、今後も中学校区の学校運営に協力をしていきたいとの感想をいただくなど有意義な会となりました。



ねんせいむかしあそ だまえこうざ 1年生昔遊びの出前講座・・・11月7日(火)

今年も1年生の授業で、牧田地区地域づくり協議会の皆様による昔遊びの出前講座がありました。(めんこ)、(けん玉)、(こま回し)、(羽子板)に分かれ、児童はそれらを順番に体験しました。各コーナーでは、地域の方が遊び方を丁寧に説明してくださり、子どもたちと一緒に遊んでいただきました。多くの児童にとっては、初めての体験でしたが、楽しく活動に参加していました。ご協力いただきました地域の皆様、ありがとうございました。

